

## 表敬訪問



### 日本のものづくりをけん引します

11/24  
-火-

自動車部品を加工する工具の製作など卓越した技能を持ち、厚生労働省から「現代の名工」の表彰を受けた鈴木元宏さん（鴻島町）。



### チームプレイに貢献したい

11/24  
-火-

NPB 12球団ジュニアトーナメント2015に出場する佐脇桜太さん（鷺塚小）。



### なりきりキッズたちが大集合

[図書館本館]

12/6  
-日-

コスプレSHOWを開催。8組16人が参加し、ディズニーや小説の登場人物たちになりきり、工夫をこらした衣装で登場しました。



### 練習の成果を披露します

[文化会館]

12/6  
-日-

ODOROMA I～洋舞発表会を開催し、15組が出場しました。会場に観覧に訪れた大勢の人を前に、練習した踊りや体操を一生懸命披露しました。

### 師走の風物詩です

[上の宮熊野神社]

12/4  
-金-

迎春の準備として、縁起物のくま手や破魔矢、招福絵馬などの飾り付けが始まりました。奉賛会役員や婦人部の皆さんが無病息災や多幸を祈願しながら、1つひとつ丁寧に仕上げていました。



### 知見を広げています

[碧南火力発電所]

11/26  
-木-

女性団体連絡協議会委員が、今年度の活動テーマ「エネルギー問題」について中部電力株式会社碧南火力発電所を訪れ、設備や発電の仕組みなどを学びました。



### 1年の汚れ落として新年を

[海浜水族館]

12/7  
-月-

年末の大水槽の大掃除を実施。2人のスクubaーが潜水し、ガラスの壁面や岩などについて1年の汚れを落としました。職員のおかげできれいになつた水槽で、魚たちは新年を迎えることができました。



### サイクリングで巡ります

[市内一円]

11/28  
-土-

冬日和のなか、へきなん自転車散歩を開催。明石公園からスタートし、参加者はあおいパークや藤井達吉現代美術館などに立ち寄りながらサイクリングをしました。ゴール地点ではへきなん焼きそばなどが振る舞われ、参加者は舌鼓を打ちました。

